

サークルNEWS

JR 東労組ネイチャークラブ 第25回総会を開催



2021年10月16日、仙台地本会議室にてネイチャークラブ第25回総会を開催しました。緊急事態宣言解除後の開催でしたが、新型コロナウイルス感染症対策を万全にし、総会を行うことが出来ました。今年は5回の幹事会をオンラインで開催しましたが、例会は開催せず、総会のみで開催となりました。総会には32名の仲間が結集し開催することが出来ました。



総会の議長を務めた井上さんは、仙台幹事の青田さんより事前をお願いをされ、初めての経験に不安ながらも「青田幹事の頼みなら」と議長を引き受けたそうです。まさに仲間との信頼関係・人と人とのつながりがあったので、ネイチャークラブだと感じるエピソードでした。

総会の質疑では、7名から発言があり、組織拡大への悩みや自然環境、若いころから今でも組合運動を頑張っていることなどの発言がありました。

総会の最後に西垣部長の団結・ガンバローで終了することが出来ました。

総会終了後は、本部高橋副委員長より今後の会社施策に対する組合の考えなど講演を受け、無事に終了しました。

これからも
自然を守り
人間としての活動を
強化していきます！！

